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La Camara de Diputados de la Provincia verfa con agrado que el 
Poder Ejecutivo, arbitre las medidas necesarias para que, por 
intermedio de los organismos correspondientes, en relaci6n a los 
dichos del ex interventor y ahora presidente del directorio de la 
Empresa Provincial de la Energfa (EPE) , Mauricio Caussi, sabre la 
provision de energfa electrlca durante el perfodo estival 2020-2021, 
se proceda a implementar las medidas necesarias para evitar cortes 
del servicio de energfa electrlca, procurando: 

a) Establecer un plan de obras y acciones concretas que permitan 
eliminar o mitigar los cortes de energfa electrlca durante el perfodo 
estival 2020-2021; 

b) Difundir las recomendaciones necesarias a la poblaci6n a los fines 
de moderar el consumo, asl como informar de manera anticipada, en 
la medida de que esto sea factible, la existencia de cortes 
programados; y, 
c) Implementar acciones concretas en materia de obras y refacciones 
que permitan eliminar o mitigar los cortes de energfa electrlca 
durante el perfodo estival 2020-2021. 
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FUNDAMENTOS 

Senor presidente: 

En declaraciones a diversos medios periodfsticos el 29 de octubre del 
2020, Mauricio Caussi, ex interventor y ahora presidente del 
directorio de la Empresa Provincial de la Energfa (EPE) de Santa Fe 
expllco que "en este verano "complicado" que se viene es importante 
ser responsables con el uso de la energfa en cada uno de los 
hogares". 

Asf mismo, Caussi afirmo a los medios que sus pronostlcos se basan 
e en que va a vacacionar menos gente fuera de la provincia, y mas 
gente se va a quedar dentro de Santa Fe, aumentando el consumo de 
energfa electrlca. A esto se le adicionarfa el problema que consiste en 
que la EPE tiene una disrninuclon del personal por la pandemia, 
donde supuestamente trabajan entre un 50°/o y 65°/o del plantel 
habitual aproximadamente. Al ser consultado por los medios, 
respecto de si iba a haber cortes en el verano, Caussi respondlo que 
es imposible prometer que no haya cortes y que lo · unlco que 
prometfan es "mucho trabajo, creatividad y dedlcacion". Adernas, 
adrnltio que la decision polftica de congelar tarifas terrnino poniendo 
un If mite a las inversiones que la EPE hizo en mantenimiento y obras. 

Todo lo anterior requiere de acciones espedficas por parte de las 
autoridades a los fines de asegurar evitar la mayor cantidad de cortes 
sobre la provision del servicio de energfa electrtca durante el perfodo 
estival 2020-2021. 
Por estas razones les pido a mis pares el acompanamiento al 
presente Proyecto de Comunicaci6n. 

2020 - Afio del Bicentenario del Paso a la Inmortalidad del General Manuel Belgrano 
General L6pez 3055 - (S3000DCO) - Santa Fe - Republica Argentina 


	Page 1
	Titles
	[ I 2 NOV 202~ . 

	Images
	Image 1
	Image 2


	Page 2
	Images
	Image 1
	Image 2



